

Inicio / 2024 / th / 28 / Presidentes de las compañías del Grupo Empresarial Argos entre empresarios con mejor reputación de Colombia



DESTACADO ECONÓMICA

Presidentes de las compañías del Grupo Empresarial Argos entre empresarios con mejor reputación de Colombia

₹ Redacción El Norte - ② octubre 28, 2024

El Monitor Empresarial de Reputación Corporativa, Merco, presentó los resultados de su más reciente medición en la que destaca a los líderes empresariales más respetados en Colombia. En esta ocasión, Jorge Mario Velásquez, presidente de Grupo Argos, ocupó la posición 7 consolidándose por ocho años consecutivos en el top 10 de los empresarios con mejor reputación en el país y reconociendo la labor del empresario en la implementación de iniciativas enfocadas en la transferencia de valor a sus accionistas como el programa de readquisición de acciones.

Juan Esteban Calle, presidente de Cementos Argos, también fue reconocido en el listado ubicándose en la posición 18 entre más de 100 empresarios evaluados. Su inclusión en el listado reconoce el liderazgo de Calle en la materialización de iniciativas estratégicas como el programa SPRINT para seguir fortaleciendo el desempeño de la compaña e impulsar la valorización del precio de su acción.

Por su parte, Ricardo Sierra, presidente de Celsia, se destacó en la posición 15, reconociendo la transformación estratégica de la compañía que cuenta con 19 plantas solares y este año, espera alcanzar un total de 350 MW de capacidad de generación de energia solar lo que le permite contar con un portafolio sostenible e impulsar la transición energética de Colombia y la región.

Perfiles de los presidentes del Grupo Empresarial Argos

Jorge Mario Velásquez: Ingeniero Civil en la Escuela de Ingeniería de Antioquia y con una especialización con énfasis en la Industria del Cemento en Inglaterra. Participó en el CEO's Management Program de Kellogg School of Management y en el programa de Supply Chain Strategies de Stanford University. Adicionalmente, es egresado del programa de Alto Gobierno de la Escuela de Gobierno de la Universidad de los Andes.

Ha desarrollado sus 41 años de carrera profesional en la organización, donde asumió la Presidencia de Grupo Argos desde 2016.

Antes de ocupar este rol, desarrolló una carrera destacada como presidente de Cementos Argos donde empezó su carrera en 1986 como practicante y alcanzó a ocupar posiciones incluyendo la Vicepresidencia de Logistica de Argos, la Gerencia General de Cementos del Nare, la Presidencia de Cementos Paz del Río y la Vicepresidencia Regional Caribe, con responsabilidades sobre las operaciones de Cementos Argos en Panamá, Haití, República Dominicana, Suriname y territorios insulares, así como el comercio internacional de la compañía.



Juan Esteban Calle: Administrador de Negocios de la Universidad Eafit y con un MBA en Finanzas y Economía de la



Universidad de Chicago. A lo largo de su carrera ha ocupado cargos como Asociado Senior de Banca de Inversión del Chase Manhattan Bank en Nueva York, Secretario de Hacienda del Departamento de Antioquia, Director de Inversión Extranjera de la Oficina de Proexport en Canadá y Asesor de Inversiones del Banco de Montreal, entre otros.



Ricardo Sierra: Administrador de Negocios en la Universidad Eafit y con un postgrado en Estudios Políticos en la misma universidad. Cursó el programa TRIUM MBA Ejecutivo de London School of Economics -LSE-, la Escuela de Comercio de París y New York University. Su formación proviene del sector financiero, asumiendo roles de análisis de crédito, planeación y corretaje entre 1989 y 1994.

Se unió a la banca de inversión de Corfinsura en 1994 hasta 2005, cuando se incorporó al equipo directivo de Cementos Argos S.A. como Vicepresidente de Finanzas Corporativas, cargo desde el que colideró el proceso de transformación de la organización. En 2012, tras la escisión de Cementos Argos, pasó a ser Vicepresidente de Finanzas Corporativas de Grupo Argos, donde jugó un rol importante en el proceso de expansión del negocio.

Cabe destacar que los presidentes de Grupo Argos, Cementos Argos y Celsia, también ocuparon **el primer lugar entre los líderes de sus respectivas industrias.**

